



Presseinformation

Der Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen radelt für ein gutes Klima! Klima-Bündnis-Kampagne Stadtradeln geht in die nächste Runde

Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. Am Samstag, 8. Juni 2024 fällt der Startschuss zum 6. Stadtradeln im Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. Ab diesem Zeitpunkt sind Kommunalpolitiker und Bürger drei Wochen lang dazu aufgerufen, möglichst viele Wege klimafreundlich mit dem Rad zu erledigen und dabei Kilometer für ihr Team, ihre Kommune und mehr Radförderung zu sammeln.

Auch Landrat Josef Niedermaier radelt wieder mit und lädt alle Bürgerinnen und Bürger zum Stadtradeln ein. „Radln ist nicht nur gesund, sondern macht auch Spaß“ betont der Landrat. Er selbst ist leidenschaftlicher Radfahrer. In einem Statement zum Stadtradeln erklärt er, dass sich vor allem bei Kurzstrecken am meisten CO2 einsparen lässt, wenn man statt mit dem Auto zu fahren sich auf den Sattel schwingt und in die Pedale tritt.

Mit der STADTRADELN-App die Radinfrastruktur vor der Haustür verbessern

Mit der kostenfreien STADTRADELN-App können Teilnehmende die geradelten Strecken bequem via GPS tracken und direkt ihrem Team und ihrer Kommune gutschreiben.

Einen weiteren Vorteil bietet die App: Die so erhobenen Radverkehrsdaten werden durch das Klima-Bündnis, vollkommen anonymisiert, wissenschaftlich ausgewertet und geben dem Landkreis Auskunft über verkehrsplanerisch wichtige Fragen wie: Wo sind wann wie viele Radler*innen unterwegs, wo gerät der Verkehrsfluss ins Stocken, wo sind Wartezeiten an Ampeln unverhältnismäßig lang? So ist ein möglichst bedarfsgenauer Ausbau der Radinfrastruktur möglich.

Im vergangenen Jahr waren über 1200 Menschen Teil des Stadtradeln in unserem Landkreis und legten mehr als 182.000 Kilometer auf dem Fahrrad zurück.

Unter www.stadtradeln.de/landkreis-bad-toelz-wolfratshausen können Sie sich anmelden. Das Eintragen der im Aktionszeitraum geradelten Kilometer ist bis einschließlich 05.07.24 möglich.



Wettbewerbe steigern den Ehrgeiz der Teilnehmenden

Wie in jedem Jahr werden allerhand Wettbewerbe zwischen Individualpersonen, Schulen, Firmen und selbstbestimmten Teams ausgetragen, die den Ehrgeiz beim Kilometersammeln steigern sollen. Die Gewinner der ausgeschriebenen Kategorien werden bei der Abschlussveranstaltung am 4. Juli um 17 Uhr im Landratsamt mit Preisen ausgezeichnet und gebührend gefeiert. An der Feier sind nicht nur die Gewinnerteams, sondern alle Radler herzlich eingeladen.

Bei Fragen zum Stadtradeln im Landkreis Bad Tölz Wolfratshausen ist Ansprechpartnerin Veronika Böhm, Telefon 08041 505 632, E-Mail: veronika.boehm@lra-toelz.de.

Stadtradeln ist eine internationale Kampagne des Klima-Bündnis und wird von den Partnern Ortlieb, ABUS, e-motion – Die e-Bike Experten, WERTGARANTIE, Busch + Müller, Schwalbe, WSM sowie Paul Lange & Co. unterstützt. Mehr Informationen unter www.stadtradeln.de.

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 - Büro des Landrats
Pressestelle
Sabine Schmid
Prof.-Max-Lange-Platz 1
83646 Bad Tölz
Tel.: +49 (8041) 505-282
Fax.: +49 (8041) 505-300
E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de
Internet: www.lra-toelz.de